



Le dispositif La Niaque, mis en œuvre depuis 7 ans, est un accompagnement de personnes souhaitant rebondir après avoir été touchées par un cancer ou une maladie invalidante, et qui, après une longue rupture professionnelle due à la maladie, souhaitent trouver un nouvel emploi ou envisager la reprise de leur poste en prenant en compte leurs besoins et leur recherche de sens dans leur activité professionnelle.



Grâce au soutien de **l'ARS PACA**, de **la Ville de Marseille**, de **la Préfecture de Région PACA**, de **la DREETS PACA**, de **Pôle Emploi Vaucluse** et de **la Fondation EDF**, nous proposons aujourd'hui :

- Un parcours **d'une durée de 12 mois** pour un groupe d'une quinzaine de personnes qui démarrera en fin d'année 2023 à **Marseille**
- Un parcours **d'une durée de 6 mois** pour un groupe d'une quinzaine de personnes qui démarrera en fin d'année 2023 à **Avignon**

N'hésitez pas à orienter vos patients ou les personnes que vous accompagnez

- soit en leur communiquant ce lien : <https://forms.office.com/e/buVqacS0ti>
- soit en nous contactant :

Mathilde Buhot - 06 76 20 31 17 - mathilde.buhot@laniaquelasso.org

Ce dispositif (gratuit pour les participants) répond à des besoins identifiés, exprimés par les personnes touchées par la maladie :

- Sortir de l'isolement, bénéficier de la pair-aidance
- Reprendre confiance en soi, en son image, en ses compétences
 - Intégrer un collectif bienveillant
 - Retrouver un rythme régulier et dynamique
- Travailler sur son projet professionnel sans pression
- Travailler en mode "miroir" : s'enrichir des retours de ses pairs

La Niaque, c'est :

- Plus de 300 personnes accompagnées
- 94,8% des personnes accompagnées qui estiment que le programme contribue à la prévention de la désinsertion professionnelle
- 88% qui déclarent avoir une meilleure estime d'elles-mêmes après le parcours (étude d'impact 2022)

